



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>235 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83968461</b>
Prix	<b>2 350 000 €</b>

Versailles

Maison à vendre (78000)

Barnes versailles vous présente au sein de la ville royale, quartier clagny / jeanne d'arc, à proximité de tout (gare rive-droite, marché, halles, écoles...), cette vaste demeure de style des années 50 d'une superficie de plus de 235 m<sup>2</sup> et érigé sur un terrain de près de 390 m<sup>2</sup> exposé sud, le tout en excellent état et jouissant d'une piscine chauffée. Exceptionnel à cet endroit! Au calme, traversante et lumineuse, cette demeure au style très réussi mariant ancien et contemporain, se Découvre de la manière suivante :en rez-de-chaussé : entré, vaste double séjour avec cheminé, salle à manger avec ...

*Barnes versailles is listing this vast 1950s style property in excellent condition with a heated swimming pool, offering a surface area of 235m<sup>2</sup> (2,530 sq ft) and on a 390m<sup>2</sup> (4,198 sq ft) south-facing plot. In the clagny / jeanne d'arc district in the heart of the royal city, close to all commodities (rive-droite train station, market, covered market, schools, etc.). Exceptional for the sector! This quiet and bright dual-aspect home offers a successful blend of both an old and contemporary style and is laid out as follows:ground floor: entrance hall, large double-sized living room with ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

